

---

**COMUNICACIÓN SOCIAL**  
**COMUNICADO DE PRENSA**

---



0557/2023

Ecatepec, Estado de México, 3 de junio de 2023

**TRAS BREVE PERSECUCIÓN, POLICÍAS ESTATALES DETIENEN A DOS  
HOMBRES QUE TRANSPORTABAN MÁS DE 100 LITROS DE  
HIDROCARBURO DE DUDOSA PROCEDENCIA**

- *Los sujetos indicaron que el combustible lo obtenían del estado de Hidalgo y lo comercializaban en el municipio de Ecatepec.*
- *Se aseguró una camioneta y 22 bidones con el recurso.*

Dos hombres que transportaban hidrocarburo sin el permiso correspondiente, fueron detenidos por elementos de la Secretaría de Seguridad (SS).

Cuando los efectivos de la Policía Estatal llevaban a cabo recorridos como parte del Operativo Circuito Exterior Mexiquense Seguro, a la altura del kilómetro 8.5 de esa vía, observaron que una camioneta Chevrolet Van, color gris, con cristales polarizados, aceleró su marcha sin razón aparente.

Metros adelante mediante comandos verbales, los uniformados solicitaron al conductor detener su marcha para efectuar una revisión y descartar cualquier irregularidad; sin embargo, este aceleró la marcha para pretender huir, sin lograr su cometido.

---

**COMUNICACIÓN SOCIAL**  
**COMUNICADO DE PRENSA**

---

Luego de una breve percusión, el cuerpo de seguridad se aproximó y detectó que de la unidad emanaba un olor característico a la gasolina, por lo que pidieron a Brandon “N” y David “N” de 37 y 41 años de edad, respectivamente, abrir la parte trasera del vehículo.

Durante la inspección, observaron 22 bidones con capacidad de 50 litros, llenos en su totalidad de un líquido similar al hidrocarburo; al ser cuestionados por los permisos para transportar el recurso, los individuos mencionaron que se dedicaban a su compra-venta, por lo que lo traían de Tula, en el estado de Hidalgo y lo comercializaban en el municipio de Ecatepec, Estado de México.

Por los hechos y tras hacerles saber los derechos que la ley confiere a su favor, los detenidos fueron trasladados junto con lo decomisado a la Fiscalía Regional de Tlalnepantla, donde se determinará su situación jurídica.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.edomex, y en Twitter @SS\_Edomex.